
  I M    R A T H A U S

Bündnis90/Die Grünen, Friedensplatz 1, 44122 Dortmund

An die
Vorsitzende
des Ausschusses für
Städtische Kliniken
über StA 01

im Hause

Sitzung des Ausschusses für Städtische Kliniken am 26.10.01; TOP Park-deckerweiterung

Sehr geehrte Frau Vorsitzende

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bitten Sie, den oben genannten Tagesordnungspunkt auf dem
Wege der Dringlichkeit vorsehen zu lassen und eine Stellungnahme der Verwaltung zu
folgendem Sachverhalt zu veranlassen:

Das Verwaltungsgericht Gelsenkirchen hat entschieden, daß sie geplante Erschließung für die
Erweiterung des Parkdeckes der Städtischen Kliniken  unzulässig ist. Wir bitten um eine
detaillierte Darlegung der Urteilsbegründung und eine Stellungnahme zu dem Vorwurf der
Verletzung des Rücksichtnahmegebotes aus der Sicht der Verwaltung. Darüber hinaus
erbitten wir eine Information, welche Konsequenzen sich für die Stadt bzw. die Städtischen
Kliniken aus dem Urteil des Verwaltungsgerichtes ergeben.

In Bezug auf die bisher erbrachten Planungsleistungen und zukünftigen Kostensteigerungen
bitten wir um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie hoch beziffern sich die bisher erbrachten externen und internen Planungsleistungen
unter Einbeziehung der sonstigen Baunebenkosten (Baugebühren, Gutachten etc.)?

2. Woraus ergeben sich die enormen Baukostensteigerungen seit 1996?

3. In welchen Umfang sind bereits Bauaufträge erteilt worden ?

4. Welche weiteren Baukostensteigerungen sind durch die erforderlich werdenden
Umplanungen und die damit einhergehende Bauzeitenverlängerung zu erwarten?

5. Welche Auswirkungen hat das Gerichtsurteil und die damit ausgelösten
Planungsänderungen auf den Bauzeitenplan ?
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6. Im Zusammenhang mit den diskutierten Erschließungen auf dem Klinikgelände und dem
damit zusammenhängenden  Abbruch von diversen Gebäuden bitten wir um Darstellung
der Folgewirkungen (Betriebsablauf, Kosten, etc.)

7. Welche Investitionsmaßnahmen müssen im Zuge der absehbaren Kostensteigerungen
zugunsten des Projektes „Parkdeckerweiterung“ zurückgestellt werden ?

8. Was spricht aus Sicht der Verwaltung gegen ein Aufgabe des Projektes
„Parkdeckerweiterung“?

Mit freundlichen Grüßen
gez. Heide Kröger-Brenner

F. d. R.

Petra Kesper
Fraktionsgeschäftsführung
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